

CAMISETA AGUAMARINA

MATERIAL

- 4 ovillos Cumbria de Pascuali color A (50g - 150m)
 - 2 ovillos Cumbria de Pascuali color B
 - Ganchillo 3.5mm
 - Aguja lanera
 - Marcadores de punto
- Hilos alternativos: Cualquiera de grosor Sport. Para otros grosores de hilos, tendrás que adaptar la medida de las agujas y del patrón.
- Aviso lalanalunero: Dependiendo de la tensión, puedes necesitar más hilo del que indicamos en el patrón.



INSTRUCCIONES

La camiseta está tejida en punto medio alto, de arriba hacia abajo. Se empieza con una cadeneta, tejiendo por separado las dos hebras del punto, para crear el frontal, la espalda y las mangas a la vez.

Luego, hay que cerrar las mangas y seguir tejiendo en redondo.

¡Atención! Al cambiar de dirección (primero teje girando la labor y luego en redondo) el punto se verá algo distinto, al natural por las técnicas empleadas.

PATRÓN

CUERPO | BASE:

Con el color A, teje una cadeneta del ancho deseado de manga a manga (hasta dónde quieras que llegue cada manga). Asegúrate de tener un número par de cadenetas.

FRONTAL, CUELLO Y MANGAS:

En el diseño original, opté por el cuello barco. Como va de hombro a hombro, si lo prefieres, puedes hacerlo más cerrado. Debes calcular el número de puntos que necesitas para cada manga y en el cuello (el centro). Con marca puntos, delimita los puntos del cuello.

Trabaja por un lado de la hebra y teje los puntos medio altos deseados para una manga, teje el número de cadenetas deseadas para el escote y salta el mismo número de puntos. Por el mismo lado de la cadeneta, sigue tejiendo la segunda manga con el mismo número de puntos medio altos, utilizados en la primera. Al final de la vuelta, echa dos cadenetas al aire, gira la labor y teje un punto alto en cada punto, incluidas las cadenetas del cuello. Sigue tejiendo de esta manera el número de vueltas que haga falta hasta obtener la manga (20 - 25 cm aprox.).

ESPALDA:

Por el otro lado de la cadeneta inicial, teje un punto medio alto en cada punto, girando la labor al final de la vuelta, por el mismo número de vueltas trabajadas en el frontal.

MANGAS | ACABADO:

Para terminar las mangas, coseremos con el ganchillo el mismo número de puntos inicialmente destinados a la manga. Une el frontal y la espalda, y teje un punto raso en cada punto, cogiendo una hebra de cada lado. Estira, corta y esconde el hilo. Repite la operación en la otra manga.

CUERPO:

A partir de ahora, debes tejer en redondo con puntos medio altos, sin cerrar la vuelta ni echar cadeneta.

De esta manera, evitarás la típica línea diagonal del tejido. Asegúrate de tejer por el lado correcto de la camiseta. Inserta el ganchillo en un punto en la parte inferior de la manga, echa dos cadenetas y empieza a tejer en redondo. Yo utilicé un ovillo de otro color (color B), para crear un

detalle en la parte inferior. Pero puedes hacerlo a tu estilo, liso, a rayas o con secciones de colores. Ten en cuenta que al trabajar en redondo, se notará un poco el cambio de color en uno de los laterales.

Para un mejor acabado, con un cierre más suave, puedes finalizar la última vuelta con un punto medio alto, un punto bajo y un punto raso, así crearás una disminución gradual.

ACABADOS:

Con el color B, teje una vuelta en punto bajo y dos de punto medio alto alrededor de cada manga. En el cuello, teje una vuelta de punto bajo y una de punto raso. Teje dos tiras de aproximadamente 10 x 2 cm y cose en cada una de las mangas con una puntada en el interior y otra en el exterior. Tendría que tener el mismo efecto que esas cintas con botón que usamos para evitar que la manga se caiga.

Ya casi estamos. Ahora lava y bloquea tu labor. Tu prenda ya está lista para estrenar y disfrutar del sol al estilo Lalanalú.

¿Te ha gustado?

Comparte tu pasión por la lana y muestra al mundo tu versión del patrón con una foto del resultado en Instagram. No te olvides de mencionarnos @lalanalu y añadir el hashtag #hazloquetedélalana. Y si te animas, déjanos un comentario en nuestro Ravelry o en lalanalu.com. Tu opinión es muy importante para mejorar nuestros patrones y ayudar a otros tejedores.

¡Comparte tu amor por la lana!

Este patrón ha sido diseñado por Lalanalú con mucho cariño. Puedes tejerlo tantas veces como te dé la lana, pero está prohibida la reproducción y la venta del patrón para fines comerciales. ¡Gracias por confiar en Lalanalú!

Lalanalú
Carrer D'Alfons XII, 35 - Barcelona
hola@lalanalu.com | lalanalu.com | @lalanalu
931 64 65 59 | 693 813 179

